

A la Comunidad Universitaria

Como representantes del cuerpo docente, las y los jefes de los Departamentos Académicos de la Universidad abajo firmantes, ante el cobro indebido de moras a las y los estudiantes de nuestra casa de estudios, manifestamos lo siguiente:

1. Ofrecemos disculpas a la comunidad universitaria y, en particular, a las y los estudiantes por los perjuicios ocasionados.
2. Reafirmamos nuestro compromiso con los valores institucionales que inspiran a nuestra Universidad, fundamentalmente: honestidad, justicia, solidaridad, búsqueda de la verdad, ética, transparencia y rendición de cuentas.
3. Instamos a la comunidad universitaria a que la actual coyuntura sea superada dentro de los mecanismos y reglas institucionales existentes.
4. Nos comprometemos a promover activamente las reformas que sean necesarias para tener una gestión adecuada que permita alcanzar los fines institucionales de nuestra Universidad.

Paulo Dam Mazzi - Departamento Académico de Arquitectura
Edith Meneses Luy - Departamento Académico de Arte y Diseño
Lorena Pastor Rubio - Departamento Académico de Artes Escénicas (e)
María del Rosario Sun Kou - Departamento Académico de Ciencias
Augusto Lam Wong - Departamento Académico de Ciencias Administrativas (e)
Alejandro Diez Hurtado - Departamento Académico de Ciencias Sociales
Hugo Aguirre Castañeda - Departamento Académico de Comunicaciones
Mónica Bonifaz Chirinos - Departamento Académico de Ciencias de la Gestión
Iván Meini Méndez - Departamento Académico de Derecho
José Santos Rodríguez González - Departamento Académico de Economía
Isabel García Ponce - Departamento Académico de Educación
Francisco Hernández Astete - Departamento Académico de Humanidades
Juan Carlos Dextre Quijandría - Departamento Académico de Ingeniería
Beatrice Avolio Alecchi - Departamento Académico de Posgrado en Negocios (e)
Cecilia Chau Pérez Aranibar - Departamento Académico de Psicología